2016年7月30日 第2回 男性看護師親睦会を開催いたしました



年々、当院に入職される男性看護師も増えてきています。 大変厳しい現場ではありますが、患者様の一番そばで看護ができる大きな喜びがあります。

「私たちと一緒に看護の仕事を続けてほしい!」というのが、看護師一同の願いであります。 男性看護師のことを一番に心配されていた看護部長が、その願いを聴いて発案されたのが、 この親睦会であり今年で2回目の開催になります。

~今年入職された方の声~

この親睦会に参加して、廊下ですれ違ったときに、先輩が気さくに声をかけてくださり、本当に嬉しかったです。 どこか一人、広く感じていた病院でしたが、気さくに声をかけてくださる先輩がいることで、とても安心することができました。 励みになりました。 ありがとうございます!

僕も、先輩のように先輩と一緒にここで、患者様のために看護の仕事を続けていきたいです。

~先輩の声~

困ったときは、一人で悩まずに、いつでも何でも相談してください。 大切な君の力になりたい!これからも、ずっと一緒にここで働こう!

私たちは、大切な一人ひとりの成長を、心から願っています!

~ 看護部一同 ~



なでし一さんも応援しているよ